

COMPTE RENDU DE L ASSEMBLEE GENERALE DE LA FEDERATION 67

20 MARS 2022 A REICHSTETT

I Le mot du président

Le Président Lickel souhaite la bienvenue à la trentaine de membres présents. Il revient sur deux trois points marquants pour l'année 2021, bien triste par ailleurs.

Opération semence mellifère : 100 kg de semences ont été ensachés et distribués aux syndicats en fonction du nombre d'adhérents.

Achat de reines Slovènes : 710 reines ont été achetées par la Fédération, subventionnées à hauteur de 10 €.

Nouveau comité : depuis le 3 octobre la nouvelle présidence

A mis en place les réunions par « zoom »

A stoppé le projet « assoconnect »

A acheté 3 balances supplémentaires, ce qui porte leur nombre à 8

II Rapport financier

Le trésorier Charles Geib présente les comptes de la Fédération. L'exercice se solde par un déficit de 2.933,47 €. Après le rapport des réviseurs aux comptes, quitus est donné au trésorier et au comité.

Suite à une question, Charles Geib rappelle que chaque apiculteur adhérent à la Fédération, bénéficie d'une assurance « responsabilité civile » pour l'activité apicole. Il s'agit d'un contrat collectif souscrit par la fédération auprès de Groupama. Aucun apiculteur n'y figure nommément et donc ne peut saisir directement Groupama. Toute déclaration doit passer par la Fédé.

III Élection du tiers sortant

Deis Bernard – Ferrari Estelle - Vacheret Jacques

Les trois sont reconduits à l'unanimité.

IV Cotisation 2023

Restera inchangée à 14 €

V Orientations 2022

Généralisation de Zoom pour gérer les relations Fédération/syndicats – secteurs

Les 8 balances seront réparties afin de quadriller le Bas-Rhin du nord au sud. Elles seront remises aux syndicats.

Abandon du projet assoconnect au profit de **PEP'S UP** : un logiciel plus convivial plus souple et mieux calibré pour la gestion des 33 associations adhérentes : la centralisation des données permettra de gérer les adhésions, les cotisations, les abonnements et plein d'autres possibilités comme la création de groupes selon des intérêts communs afin de communiquer entre eux. etc.

Le nouveau site internet de la Fédération est enfin sur orbite.

Ces deux derniers points ont provoqué quelques remous dans la salle entre les « progressistes » et les « conservateurs » Mais l'art du « en même temps » et la pédagogie des membres du nouveau comité a permis de rapidement faire baisser la pression et d'obtenir une adhésion à ces projets.

L'assemblée a été clôturée à 12 Heures et fut suivie d'un repas pris en charge par la Fédération.

Le secrétaire

Bertrand KIEFER